

12. April 2018
1 von 1

Mitfahrerbank im Bereich Wolfsgraben/Neukauf

Zu Beginn der Sitzung, in der Bürgerfragestunde, stellt Frau Wolter schon kurz ihre Idee einer Mitfahrerbank vor.

Ortsvorsteher Helmuth Brehm hatte sich im Vorfeld über eine schon bestehende Mitfahrerbank in Adelebsen, im Kreis Göttingen, informiert und präsentiert Fotos von der Ausstattung dieser Bank und einer Wegweiser-Stehle, die anzeigen soll, wohin der Bürger/die Bürgerin gerne mitgenommen werden würde.

Die Mitfahrerbank soll auf keinen Fall eine Konkurrenz zu den vorhandenen Buslinien darstellen.

Die Idee wird von allen Ortsbeiratsmitgliedern begrüßt und deren Umsetzung soll weiterverfolgt werden.

Helmuth Brehm
Ortsvorsteher

Astrid Rölke
Schriftführerin